
Protokoll: 

 

Die Vorsitzender der SPD-Ratsfraktion, Rm Lipinski-Naumann, weist darauf hin, dass in der Sitzung 

des Haupt- und Finanzausschusses am 05.03.2018 seitens der Verwaltung bestätigt worden sei, dass 

auch nach dem Neubau der Feuerwache eine Fläche für einen möglichen Sportplatz zur Verfügung 

stünde. 

Auf Anfrage von Rm Wierschem (SPD) erklärt Beigeordneter Flöck, dass die Aufarbeitung der 

Durchfahrt zum Sportplatz geprüft werde.  


